

La République du Centre, 24 octobre 2018

NOUVELLE CALÉDONIE ■ Conférence

La Nouvelle Calédonie, française depuis 1853, inscrite par l'ONU sur la liste des territoires à décoloniser, vote pour son avenir institutionnel le 4 novembre prochain. Le scrutin peut conduire vers l'indépendance. « C'est le résultat d'une impensable réconciliation de populations qui étaient au bord de la guerre civile il y a trente ans ». Trois personnalités apporteront leur expertise lors d'une conférence-débat organisée demain par MagCentre, à Orléans : Jean-François Merle, ancien conseiller de Michel Rocard (il a suivi, depuis Matignon, les étapes de la réconciliation) ; Jean-Pierre Sueur, vice-président PS de la commission des lois au Sénat, qui a co-rédigé un rapport sur la préparation du référendum, et Emmanuel Kasarherou, conservateur en chef du patrimoine au musée du quai Branly, spécialiste de l'art kanak. *Centre international universitaire, rue Dupanloup (1^{er} étage) à Orléans, 18 heures. Entrée libre.* ■